

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 27/FEBRERO/2019

Nos preocupa la trayectoria de la economía ya que vemos que se ha desacelerado y también cuál será la sustentabilidad del crecimiento a mediano plazo, y por supuesto la situación de Pemex, son las 3 grandes intrigantes que tenemos para este año: Moody's

Extracto de la entrevista con Jaime Reusche, vicepresidente senior de Moody's Y analista soberano de México, en el programa "Imagen Empresarial", conducido por Rodrigo Pacheco en Imagen Radio.

RODRIGO PACHECO: Le agradezco mucho a Jaime Reusche, el vicepresidente senior de Moody's, analista soberano de México, que está allá en Nueva York que nos tome la llamada. Jaime, ¿cómo estás? Buenos días.

JAIME REUSCHE: Hola Rodrigo, gracias por la invitación al programa.

RODRIGO PACHECO: Ayer vimos los comentarios que hicieron en Moody's, que hiciste tu particularmente, con respecto a la situación de la calificación de México. ¿Qué es lo que destacarías? Veía yo que hablabas de esta tensión entre la disciplina, la rectitud fiscal, por un lado, y el cambio de énfasis en el gasto de carácter social, pero sobre todo en el apoyo que pudiese llegar a tener Petróleos Mexicanos y el impacto que esto tiene en las finanzas públicas y saber eso en qué situación deja desde la óptica de la calificadora al país.

JAIME REUSCHE: Hicimos un reporte en el cual emitimos un poco cuáles son nuestras preocupaciones a mediano plazo sobre la calificación, es una pieza más de este análisis continuo que se hace todos los años para empezar a comunicarle a las autoridades específicamente que nos preocupa este dilema, si así se le puede llamar, entre como bien has dicho, lo que han propuesto como el ancla de las políticas públicas más importantes que es la responsabilidad fiscal, las presiones de gasto que existen a raíz de la agenda de desarrollo y las agenda de programas sociales que tiene el gobierno, y por otro lado las presiones que tiene el gobierno a raíz de la necesidad de apoyar a Pemex.

Entonces lo que vemos en este momento es que no se pueden tener las tres metas simultáneamente, sino que se tendrían que utilizar o se tendrían que buscar, dos de estas tres son posibles, no las tres, fuera de que se tomen medidas forzosas por el lado del ingreso, para levantar los ingresos y poder costear las tres prioridades.

Entonces lo que estamos mencionado es que nos preocupa este dilema por el lado de las finanzas públicas, nos preocupa un poco la trayectoria de la economía debido a que vemos que se ha desacelerado y tenemos preguntas sobre cuál va a ser la sustentabilidad del crecimiento a mediano plazo, y por supuesto la situación de Pemex, son las tres grandes intrigantes que tenemos para este año como parte del análisis de la calificación.